

Winterschiessen 2023

Das Winterschiessen fand am 16. Dezember 2023 im Stockweiher statt. Die Veranstalter haben es romantisch zum Schneeflöcklchiessen für Pistole und Gewehr umgetauft. Am Schiessen konnte Janis Huggel 24 Pistolen und Gewehrschützen empfangen.

Das Programm musste folgendermassen bestritten werden; Pistolen-Stich mit Überraschung KKG 50m. Gewehrstich 3 Probe, 10 Einzel, 5 Serie A 10. Es gab Pistolen- und Gewehrschützen, die beide Programme schossen.

Das Wetter war bedeckt, die Sicht auf die Scheiben aber gut. Was allerdings auffiel, besonders die Warner und Aufsichtspersonen die lange im Stand verweilen mussten beklagten die Kälte, denn es war an diesem Nachmittag nur 3° C warm oder kalt, wie man es nimmt.

Umso lieber konnte man sich in der warmen Schützenstube aufhalten. Wo die Schützenwirtin schon für das bevorstehende Fondue aufgetischt hatte.

Nach der Aufwärmphase und angeregten Diskussionen über das erreichte und Apero ergriff der Präsident das Wort. Er freut sich, dass das Schiessen so zahlreich besucht wurde. Es haben sich aber auch einige vom Schiessen oder dem Essen abgemeldet. Er möchte folgende namentlich melden, einer ist ganz klar, einer von Dubai, Stefan Hausherr mit dem Kommentar «sorry Ueli ich kann nicht dabei sein, aber machts Guet!», Heiner Krause, auch noch eine aus Thailand von Sylvia Steinmann die dort in den Ferien weilt zur Abmeldung sendete sie noch ein Bild wie sie Elefanten füttert.

Der Präsident erwähnte weiter, dass das Programm folgendermassen abläuft, dass zuerst das Absenden stattfindet und dann der Tag mit Fondue und Dessert beschlossen wird.

Der Präsident führte weiter aus und zeigte das erhaltene schöne Rüstbrett mit geschnitzter Inschrift und das grosse Messer dazu. Es handelt sich um den Preis vom kantonalen Schützenfest Sektion Pistole. Er wünscht Ulla eine unfallfreie Zeit mit dem Brett und Messer.

Er dankt allen die das Schneeflöcklchiessen organisiert und die Einladungen gemacht haben. Er wünscht allen eine schöne Adventszeit frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins 2024 und wir sehen uns im neuen Jahr am Sebastianschiessen.

Die Obmänner verlesen die Resultate und jeder Schütze bekam einen Chlaussack.

Die Ränge 1 bis 3 der beiden Sektionen:

Gewehr:

1. Hanspeter Wittwer mit 142 Punkten
2. Peter Glaus mit 135 Punkten
3. Gaetano Russo mit 135 Punkten, jünger da an dritter Stelle.

Pistole:

1. Janis Huggel mit 397 Punkten
2. Stefan Rüttimann mit 234 Punkten
3. Rolf Küng mit 232 Punkten

Dann konnte man sich zu dem beliebten Fondue an die Tische setzen. Das Fondue wurde im Rohzustand in den Caquelon serviert und musste an den Tischen auf den Brennern gerührt werden, bis es so schmolz, dass es essbar war.

Die Stimmung war super und das Fondue spitze gut. Ein gelungener Abschluss für das Schiessjahr 2023.

Alfred E. Bossard

Aktuar und Chef Presse der Schützengesellschaft Bremgarten

Junkholzstrasse 3

8965 Berikon

alfred.bossard@ewecon.ch